
 

 

令和２年４月２４日 

保 護 者 各位 

宮城県柴田農林高等学校 

ＰＴＡ会長 佐藤 博司 

校    長 岩城 幸喜 

〈公印省略〉 

 

令和２年度 宮城県柴田農林高等学校ＰＴＡ 第１回役員会について（ご報告） 

 

 春暖の候 保護者の皆様におかれましては益々御健勝のこととお慶び申し上げます。また，日頃より本校

教育活動ならびにＰＴＡ活動に御理解・御協力を賜り，衷心より厚く御礼申し上げます。 

 今般，新型コロナウイルス感染症対策のため，ＰＴＡ総会を中止し役員会をもって総会に代えることに御

承諾いただき，ありがとうございました。過日，第 1 回ＰＴＡ総会を無事に終えることができましたので，

その決議内容について，保護者の皆様へ下記のとおりお知らせします。 

 なお，あらかじめ用意した「令和２年度ＰＴＡ総会資料」をもとにして協議しましたので，これをご覧に

なりたい方は，学校にご連絡いただければ，事務局担当者からお子さんを通じてお渡しすることも可能です。 

 今後とも，本校のＰＴＡ活動に御支援くださいますようお願いします。 

 

記 

 

＜報告＞ 

１）令和元年度 会務ならびに事業報告 

4月20日ＰＴＡ総会，6月6日県高Ｐ連総会(3名参加)，6月14日演習林見学会(23名参加)，7月

4～5日東北高Ｐ連郡山大会(4名参加)，8月22～23日全国高Ｐ連京都大会(5名参加)，9月2～6日

就職模擬面接， 10月1～4日登校時一声運動，10月10日みやぎ高校ＰＴＡフェスティバル２０１

９(2名参加)，11月23日会員研修旅行(21名参加)，3月1日ＰＴＡ会報発行。 

 

２）令和元年度 会計決算報告および監査報告 

   ①ＰＴＡ会計 収入総額3,255,785円 支出総額1,880,265円 残額1,375,520円 

   ②教育振興会費 収入総額5,575,171円 支出総額4,268,366円 残額1,306,805円 

   ③生徒会・農業クラブ後援会 収入総額5,489,725円 支出総額3,826,188円 残額1,663,537円 

      〃     積立金 収入総額1,973,306円 支出総額1,550,426円 残額422,880円 

 

＜協議＞ 

１） 令和2年度 事業計画（案） 

4月8日入会式，4月18日役員会（総会に代えて）5月29日仙南支部総会 

※中止になった外部団体行事 6月 3日県高Ｐ連総会，7月 2～3日東北高Ｐ連秋田大会，8月

20～21日全国高Ｐ連島根大会 

※10月 10日演習林見学会は，中学生向けの学校見学会と重なったため実施が難しい状態であ

る。 

※そのほかの事業についても，新型コロナウイルス感染症の状況などを見極めつつ，会長・副

会長と事務局で検討しながら運営していきたい。             

【裏面へ続く】 



 

 

２）会計予算案 

    ①ＰＴＡ   収入・支出総額 2,940,000円 

    ②教育振興会 収入・支出総額 5,370,000円 

    ③生徒会・農業クラブ後援会 収入・支出総額 5,246,000円 

        〃     積立金 収入・支出総額  923,000円 

 

３）教育振興会会則および生徒会・農業クラブ後援会規約の改正について 

   ※今年度の総会で改正するために，昨年度より役員会で検討を重ねてきた結果今回の提案にこぎ

つけている。 

   ※改正のポイントは３点である。 

    ①監事・会計を活動の実際に合わせて「若干名」に変更した。 

    ②監事・会計・副会長などの役職をＰＴＡ役員が兼務すると明記した。 

    ③事務局次長をいう役を新たに設けて，主幹教諭が就くことにした。 

 

４）令和２年度 役員選出について 

    会 長；佐藤博司さん（新） 

 副会長；水戸卓司さん（新），信濃夏子さん，渡邊 進さん（新） 

 会 計；平間和幸さん，鈴木 恵さん，大槻昌嗣さん（新），佐藤弘子さん（新），白川季実子

さん（新） 

 監 事；高城久美さん，小野美香さん，我妻陽子さん（新），山崎達也さん（新） 

 学年委員長；水戸卓司さん（3学年 副会長兼務），川原和子さん（2学年） 

 専門委員長；木村純子さん（健全育成），新関典代さん（進路対策），後藤真紀さん（調査広報） 

      ※1学年委員長と各クラス委員は4月中をめどに交渉中 

 

５）その他 

① 令和2年度表彰について 

規定に基づいて，表にある5名の方に感謝状を差し上げることになった。 

大野幸雄さん，菅野雄二さん，大柳未紀子さん，吉田輝子さん，髙橋美樹さん 

 ② 県高Ｐ連表彰について 

大野幸雄前会長を推薦することになった。 

 ③ 今後の連絡方法について 

 メールシステムを利用して連絡のやり取りを可能にするために本部役員のグループを作る。 

 ④ 食堂と売店の委託業者について 

   校舎改築に伴って仮設校舎に売店を移動することになるので，委託契約を結びなおすことになっ

た。今まで委託してきた大槻商事と売店の運営について契約する。 

 ⑤ 会費の減免制度について 

   昨今の社会情勢を鑑みて，会費の減免制度を設ける必要が出てきている。今後一年間かけて，検

討していきたい。 

 

以上 


